
◎会長報告－鈴木雅之会長
　皆さん、今日は。先週は観月会
家族例会の振替休会でお休みでし
た。皆さんにお会いするのは 2週
間振りでございます。季節は少し
ずつ寒い季節に移って来ていま
す。今日は秋晴れと言いたい所で

すが花曇り、台風の影響もあるのかなと思う天気で
す。私の気持ちとしては今日は湯本スプリングスへ
行ってゴルフをやってノーベル賞を戴けるような発
見をして参りたいと思いますがそこを押えて例会の
会長報告をしたいと思います。まず最初にお客様の
ご紹介を致します。今月は米山月間です。ネパール
出身で東日本国際大学の米山記念奨学生バットチャ
ン・ビザヤ・クマル君です。後程卓話を頂戴したい
と思います。そして一緒に御出で下さいましたのが
いわき平中央ロータリークラブの細川徹様です。後
程バットチャン君のご紹介を兼ねてご挨拶をお願い
致します。宜しくお願い申し上げます。それから嬉
しいお話がございます。国際ロータリー第 2660 地区
大阪御堂筋本町ロータリークラブから三須久様がご
来訪されております。突然のご来訪大変嬉しく思い
ます。ロータリアンの仲間が世界中どこにでもいる
という証であり、そのような行動がとれるのもロー
タリアンならではの特権でもあると思います。ここ
数日間に嬉しい話が報道されております。まず、ノー
ベル賞ですが素晴らしい嬉しい賞です。また、つい
先程本県選出の参議院議員岩城光英先生が法務大臣
に初入閣されました。勿来地区に住んでいる皆さん

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  38 名
 本日の出席率　    79.17％　　　　修正出席率　　　　　　  83.33％
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君が代
ロータリーの目的　鈴木　雅之会長
－今月は経済と地域社会の発展月間・米山月間です－

　　　　　

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

には吉報だったのではないかと思います。会長報告
ですが、北茨城ロータリークラブと高萩ロータリー
クラブへ私と斉藤幹事、渡邉公平パストガバナーの 3
名でメーキャップをして参りました。訪問した内容
は 3クラブ親睦ゴルフコンペのご案内、渡邉公平ガ
バナーの時『会津にこらんしょ』事業にご参加戴い
た御礼、連絡ミスのお詫びです。また、ロータリー
財団留学生西田藍さんですが今シアトルに留学して
おります。9月 25 日地区のゴルフコンペ参加中に吉
野会員から連絡がありバスの事故があり留学生に死
亡者も出ていると聞きすぐお母さんへ連絡させて戴
きました。本人に連絡をとってようやく安堵した所
です。藍さんには 9月 21 日に正式に入学許可が出ま
した。入学証明書が一昨日私の所へ届きましたので
財団の資金委員会へ申請し来週には財団から入金さ
れる見込みです。最後に本日理事会がありますので
宜しくお願いします。
◎幹事報告－斉藤　隆幹事
・9月のロータリーレート1ドル124
円になっています。
・只今回覧しているのは 2015 － 16
年度ガバナーエレクトの事務所開
設のご案内、いわき鹿島ロータリークラブの年次計
画書、2015 － 16 年度地区協議会記録、2014 － 15
年度地区要覧、いわき平ロータリークラブの週報で
すのでご覧下さい。
・国際奉仕セミナーの開催ということで職業奉仕委員
会の小熊委員長と鈴木会長と私で出席予定です。
・国際大会の日程ですが 5月 26 日から 5月 29 日まで

の予定になっています。私の方に現在 18 名の出席
となっていますので楽しみにしております。
◎ゲスト挨拶
　　　　　　　　　 大阪御堂筋本町ロータリークラブ

三須　　久 様
　皆さん、初めまして。大阪御堂筋
本町ロータリークラブの三須と申し
ます。今日のメーキャップで丁度
100回目のメーキャップになります。

前々からいわき勿来ロータリークラブを訪問する予
定にしておりました。仕事も出来ましたので水曜日
にいわきに参りましたら現れますの
でどうぞ宜しくお願い申し上げます。
◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴村小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通り
です。
◇スマイルボックス委員会－山下副委員長

・米山記念奨学生バットチャン・ビ
ザヤ・クマル様の来訪を歓迎して。
清水、木幡、添田、嵐、赤津（善）、
飯村、髙萩、吉野、押田、後藤、
鈴木（修）、鈴村、蛭田、関川、浜津、
小熊、金成、川口、荒川（義）、

荒川（清）各会員及び渡邉公平パストガバナー、鈴
木雅之会長、冨澤会長エレクト、斉藤幹事、岩元副
幹事
・名誉会員承認ありがとうございます。松崎名誉会員
・誕生祝いありがとうございました。

山下、渡邉（國）、丹野、高橋各会員
・先日、皆様のお蔭でエージーシュートを達成するこ
とが出来ました。ありがとうございました。富岡会員
・9月のゴルフ愛好会ゴルフで家内が優勝しました。

山下会員
・前回休んでごめんなさい。　　　　　　越田和会員
◇親睦活動委員会－清水小委員長
　親睦活動委員会より 10 月誕生者へ記念品をお渡し
致します。名前を呼びますので前の方へどうぞ。丹
野会員、山下会員、渡邉國和会員、高橋伸安会員お
めでとうございます。

◎米山記念奨学生紹介
いわき平中央ロータリークラブ
青少年奉仕委員長　細川　徹 様
　皆さん、今日は。いわき平中央
ロータリークラブ青少年委員長の
細川と申します。今日ご紹介する
のはバットチャン・ビザヤ・クマ

ル君と言いまして我々の間ではビゼェー君と呼んで
います。去年米山の担当をしていた関係です。それ
以来のお付合いで米山記念館の研修旅行へも一緒に
行って来ました。先月 9月に東日本国際大学を卒業
しいわき市で自分で会社を作り貿易の仕事がしたい
と只今ビザを取得中です。もしかしたら将来皆様の
会社へ仕事でお邪魔することがあるかもしれません
がその時は宜しくお願いします。ネパール人ですが
日本人より日本語が上手ですし漢字も書けます。素
晴らしい青年です。
◎米山記念奨学生挨拶

　ネパール出身
バットチャン・ビザヤ・クマル 君
　皆様、今日は。少し長い名前で
すので皆さんからはビゼェーと呼
ばれています。本日はこのような
素晴らしい例会に参加出来て本当

に光栄に思います。私は 2014 年 7 月に米山記念奨学
生に選ばれまして大変感謝し誇りに思っています。
最初からいわき平中央ロータリークラブにお世話に
なりました。皆様からすごく優しくして戴いたので
あっという間に時間が過ぎました。人前で話をする
のは苦手なので非常に緊張しております。今日は米
山記念奨学生になって経験と自分が感じたことをお
話致します。東日本国際大学経済情報学部で経営や
環境を勉強しました。日本は同じアジアの国でも経
済大国であり小さな時から関心を持っていました。
ずっと日本に憧れて行きたいと思っていました。やっ
と夢の国に来て日本の皆さんと仲良く出来ると思い
ました。母国で日本語を勉強してきたとはいえ自分
の日本語が上手に伝わらず困りました。しかし、大
学の先生方、先輩方に一生懸命面倒を見てもらいま
したので今はその助けられた気持ちを忘れずに留学
生のサポートをしたいと思います。ネパールは南ア
ジアにあり北は中国、南はインドです。海は無く小
さな国です。困っているのは水の問題です。水を綺
麗にする技術が無いので私も自分の国の経済発展の
為に頑張っていきたいと思います。日本に来て驚い
たのは水道水が飲めるということです。ネパールで
は水道水が飲めません。日本ではライフラインが徹
底されており本当に感動しました。これから日本と
ネパールだけでは無く世界の掛橋となるような存在
になるように頑張りたいと思います。


